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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

关务职位工作总结1

过去的一年是艰难的一年，也是成长的一年。铁路的正式运行，深水港的落成，乌苏里江桥的竣
工，给我们以鼓舞与机遇，也给抚远海关带来了挑战。在领导和同事们的悉心关怀和指导下，通
过自身的不懈努力，在各方面均取得了一定的进步，对照201X年的工作实际，现在我作20_年个
人述职，请同志们审查评议。

一、自觉加强学习、增强履职能力

根据本关年度工作计划以及科室人员变化，个人工作部分也有了新的调整。关内及科室净减员也
给抚远海关全体人员提出了更高的要求。面对新的发展机遇，面临抚远海关艰苦的工作岗位和环
境，从和忠维哥一起上岗到独立带岗，我不断加强学习，不懂就问，不断整理和调整工作思路，
不断寻找新的突破点。一方面，干中学、学中干，不断掌握方法积累经验。在深水港进口木材查
验过程中，通过观察、摸索、查阅资料和自己的现实锻炼，更快地进入了工作状况;另一方面，
通过查询资料和相互学习，从办理知识产权案件到以及与管理相对人、口岸相关部门人员沟通，
不断丰富知识，掌握技巧。更好的掌握了工作中的实际情况，找到了自己的位置，把握工作重点
和难点，进一步增强履职能力。

二、完成本职工作，防好廉政风险

(二)廉洁自律，展现风采。在实际工作中，我能够摆正自己的位置，主动融入集体，以海关为己
任，以“严以律己，宽以待人”要求自己，历练与完善人格修养处理好同事间的关系，工作、生
活中，从不说大话空话，实事求是、务实高效。时刻保持清醒的头脑，以作风整顿为契机，自觉
开展批评和自我批评，树立全局观念，努力改进个人工作作风，在集体中保持好的工作状态，自
觉遵守党风廉政有关规定，未违_风廉政及廉洁自律规定的行为。在祖国的东极，展现着共和国
海关良好的形象。

三、日常工作中，事务繁杂，时有疏忽，取得了一定成绩，也存在一定不足，主要有以下几个方
面：

一是学习不够深入。通过一年来的工作情况，我感到自己在

学习方面、认识方面与关领导的要求尚有差距，与周围同事存在距离。特别是在对总署总关下发
各项规范性文件的学习、领会还不够深入、透彻，工作的主动性、前瞻性还有待进一步发挥;二
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是主要是本人工作见识有限，经验不够丰富，心态不够平和，有时对工作过于苛求，不能有效避
免误解，急于求成，而欲速则不达，还需要仔细研究方式方法;三是在繁重艰巨的工作中有时生
唠叨，较吃力，这些都是不良行为。面对抚远口岸今后的发展形势以及当前的工作任务，我深知
自己肩上的担子和责任。要履行好职责，必须加倍努力。

不过我相信只要自己努力在推动工作、把握局势的能力上持续下功夫，一定能克服缺点，工作更
加进步。

四、下一年的打算

针对201X年的实际工作，为了做好下一年度的工作，争取做好以下几个方面：

(一)加强业务知识的学习提高，充分利用空闲时间充实自己，改进工作方法，提高工作效率;

(二)新科室，新组成，分工不分家，我会进一步搞好和同事以及口岸相关工作人员之间的关系，
进一步理顺机制;

(三)进一步锻炼身体，做好养成，避免意外发生，在集体中保持好的工作状态。

以上是我对20_年度的工作总结，成绩不多，亟待成长。再次感谢各位的宽容与忍让，让我更好
的认识自己。我会在领导的指导帮助下，在各位同事的支持下，在以后的工作中勤奋学习，不断
锻炼自己的胆识和毅力，不断提高自己解决实际问题的能力，努力克服困难，更加积极、热情、
细致地的对待每一项工作，相信下一年的工作会取得更好的成绩。

关务职位工作总结2

经过一年的工作，现将我的工作情况总结如下：

在工作中，我感觉报关员还算是挺有趣味的工作。做报关工作既锻炼了自己的能力又充实了自己
的知识面，而且让我认识到处理好人际关系的重要性。报关员在海关和往来的客户两者之间充当
的是沟通的桥梁角色，所以就要充分发挥两者之间的协调和沟通作用，这方面就能体现出报关员
可以锻炼我的交际能力。另外，关于海关的法规和海关作业的程序也在不断的改变，这就要求我
们要靠自己在工作中学习、积累和实践来满足形式发展的需要、了解最新的海关程序和法规及其
他贸易管制措施，不断更新自己的知识面。

我每天早上第一件事情就是把集港信息记下来，这是一个好习惯。然后整理报关单据，填制报关
单。接下来是EDI录入，录入完毕后会打印一张作为核对的EDI报关单给你，然后核对。一定要
仔细，不能出任何差错。然后查询出口预配舱单，确认有预配舱单后，将核对无误的电子数据发
送，系统提示该单已接单时打印正式的纸质报关单。将准备齐全的报关单据装订起来，盖章。报
关单第一联和手签联上盖报关章，并且报关员签字。报关委托书上要盖经营单位和委托公司的公
章，并相应签字。最后递单。拿着退回的单子到海关大厅的电脑里查询放行信息。在工作中使我
有很多的体会：

(一)工作是一个循序渐进的过程

新手的工作一开始都是做些很简单的工作，跑个腿，递个单子，换个单子，查查舱单等。每天都
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感觉有很多空闲时间，呆着没事做，做什么事情都无从下手的感觉，要么就跑东跑西的。其实，
不要为了这些而苦恼，每个优秀的报关员都要经历这样一个过程。在这段时间里就锻炼了我们的
意志和耐心，时间长了，主管就会让我们接触更多的东西，因为报关是一个非常严谨的职业，每
一个步骤都不允许出现失误，不然就可能造成严重的后果。所以新手很长一段时间才会接触比较
有用的东西。

在工作的一开始，我是从复印资料开始的，帮同事复印一些资料。看起来很简单的工作，里面却
有很多可以学习的地方。可以从中知道哪些资料是有用的，哪些是用处不大的，还有需要的份数
。看了几次装订和盖章之后，我就开始尝试着装订了，工作的开始都是从最基本的做起的，后来
，我就和同事做单递单了，这时候是和海关直接的接触，就可以了解海关最新的政策和的要求，
同时，也可以倾听报关员讨论工作或者趁机会向他们交流经验，对以后的工作也很有用。

(二)要勤学好问，多动手

刚进办公室的时候，先熟悉了一下工作环境，看了一下同事是怎么工作，虽然一开始什么都插不
上手，但是要积极好动，多给同事帮帮忙，多做些琐碎的小事，多付出就会有回报，最重要的就
是搞好人际关系，因为和要同事以及客户要经常打交道的，只有与人的关系处的好，自己多注意
一下形象，这样才能在以后的工作中得心应手，受欢迎。记得最深刻的一次就是主管都要求一位
同事教给我处理新的业务，但是那位同事就是不教给我，而且看起来像是故意的，这是一件很让
人气愤的事情，但是我也不好发作，当时就只能忍了。在后来，我也学到了新的技能，可见，在
工作中会遇到很多情况，就体现了处理好人际关系的重要性。

(三)无论什么工作，新手的待遇都不会很高

我刚来公司的时候，每个月的工资都不够自己花的，因为我们是工作生吧。虽然工资不高，但是
我摆正了心态，相信待遇会随着我的能力的提高而提高的，随着时间的推移，主管也开始让我接
触更多的工作，教会我更多的技能，在领导考核了我的工作能力之后，得到了认可，自然而然的
就给我涨了工资。我想我的表现领导也是看在眼里的，所以一开始不要因为待遇低而郁闷。

(四)要善于总结，一直保持一个积极向上的心态

对于工作中遇到的问题要及时总结。工作中难免有失误，要及时总结教训，有一个严谨的态度，
避免再犯同类错误，保持乐观的心态，可以在工作中获得意想不到的快乐，给别人带来快乐，也
给自己带来快乐，生活中保持一种乐观的态度，逆顺自然，将对生活有很大的益处，也能更加容
易克服困难。

在工作中，我认识到不要抱怨自己比别人做的多，因为毕竟是自己在工作，这样也挺好的，干的
越多，积累的也越多，进步的也就越快。在对业务的操作中，我也发现了其中的不足，实际操作
中和书本上的理论知识差别还是很大的，具体的情况就要具体分析。

关务职位工作总结3

截止到今天我已经工作一年了，现将我的工作情况总结报告如下：

从总体上感觉做报关工作还挺有趣味的。做报关工作既锻炼了自己的能力又充实了自己的知识面
。首先，你面对的是海关和往来的客户，做为桥梁作用的报关员就要充分发挥两者之间的协调和
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沟通作用了，这从另一个侧面来看报关工作锻炼你的交际和沟通能力;其次，随时间的推移，海
关的法规和海关通关作业的程序也在不断的改变，为适应新的形势的发展需要，能够清楚的了解
海关通关程序和法规及其他贸易管制措施，很多东西要靠自己在工作中去学习，积累，和实践，
从而不断更新自己的知识面。

从我现在所拥有的这份工作，使我感受颇深的就是我始终坚信的一个恒等式工作=机会+能力+学
习。工作是一种机会，那要看你去如何把握了。也许机会对每一个人都是平等的，一定要好好地
珍惜。但如果你仅仅把握住了这个机会，而没有相应的知识储备(能力)和后天的学习，也就是说
你放弃了能力和学习，那么等式还是不会成功的，因为你只抓住了走向成功的一半(等式成立，
得到工作)，到最后你不得不承认机会是为有准备的人而来的。所以一个人的能力和后天的学习
在工作中和机会一样至关重要，适者生存也许正是如此吧!当我们拥有一份工作后，一定要好好
地去珍惜，在实践中根据工作的要求去逐步完善自我。今天工作不努力，明天努力找工作，确实
如此。

上班的第一天我当然是先熟悉工作环境了。在办公室看同事如何的工作，跟他们一起办手续，看
他们都需要去哪些地方。

在对环境基本上熟悉后就是实际的业务操作了首先是做进口了。以前在学校基本上对单椐很熟悉
了，所以操作起来也就相对容易些了。有带我的同事的指点，我很快就掌握了。在随后的几天里
我相继对有关的进口的单据，诸如提(运)单，发票，箱单等各类型的都做了学习，因为我们这里
海运、空运和陆运都做的。要记的东西很多，起初做单是很慢的，有时候会把一些单弄反了顺序
的，不过下一次一定会牢记的。

对进口做的相对熟练后，我开始学做出口和转关了。有了进口的基础，出口和转关就相对简单了
，我也很快就掌握了。

上半年的工作中我总结了一点小小的经验，这一点对我的作用很大。那就是在工作的期间一定要
记得辛苦一点，多做些琐碎的小事，多和同事帮忙，去掌握工作中的每一个细节，每一个细节都
掌握了，那么以后你就会轻松一点。把最基本的都掌握了，该做的都会做了，那你就算是真正学
到手了。

其实我觉得在工作的一开始，我是从复印资料开始做的，帮我的.同事复印一些资料。其实看起
来很简单的，但是里面有好多需要你去掌握的。至少你要记得哪些资料是有用的，哪些是没用的
，还有需要的份数。随后在看了几次如何装订和盖章后我就开始尝试着自己来装订了，这个时候
我又充当了一名装订和盖章的角色了。呵呵，工作的开始就应该从最基本的做起嘛!以后就和同
事一起做单递单了，在递单环节也是一个很好的学习机会。因为这个时候你是和海关直接的接触
，可以及时了解海关最新的政策和通关的要求;同时，接单的时候也是报关员云集的时候，利用
这个机会和他们交流经验或倾听他们讨论工作中的问题，对以后的工作也是十分有用的。

现在的我基本上可以独立了。在以后的工作中，还有好多需要我去学习和掌握的，那我就只有用
心去学习和掌握了。

通过上半年的工作我体会到在工作中，首先，一定要做个勤学好问的人，只有这样你的业务才能
够熟练和精通;然后，就是要积极好动，多和带你工作的同事帮忙，多付出就会有多的收获的;最
后，最重要的就是搞好人际关系和塑造自己的形象，因为在以后的工作中你是要经常和人打交道
的，尤其是像我们在报关行工作的，与人的关系处的好，而且自己的形象也不错，那就在以后的
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工作中会受到欢迎的。

半年的工作中通过对业务的操作，从中也发现很多的不足。以前在学校里学的只是理论上的东西
，和实际的操作有很大的差别的。就报关单的填制就可以知道的。_只是制定了统一的标准，而
具体到每个海关，就有不同的规范了。

更多 工作总结 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/zongjie/
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